# TOROS

En el redondel guixolense, tomó la alternativa Enrique Molina

Aún cuando alguna crónica diga que la Plaza «España Brava» estaba llena, la verdad es que había media entrada. Media entrada de público con muchos turistas. Un cartel integrado por seis toros de Nuñez Guerra, de Trebujena (Cádiz) y Enrique Vera, Paco Corpas y Enrique Molina, que tomaba la alternativa. En la presidencia, el magnánimo D. Daniel Garrido, Comisario Jefe de Policía, asesorado por el aficionado taurino Sr. M. Alaiza En un palco, el Excmo. Sr. Gobernador Civil y familia.

Los toros, flojos, novillos pasables y nada más, al revés de los anteriores mandados del Campo de Trebujena.

Molina, que recibió los trastos de manos de Vera, estuvo valiente, matando de media estocada (ovación, una oreja y vuelta), En su segundo toro, sexto de la tarde, se lució en las verónicas, brindó al público y después de pases y un desplante, mató de estocada entera (ovación, otra oreja, y vuelta al redondel, siendo sacado a hombros de la Plaza, Vera, en su primero no pudo lucirse, y su segundo le valió ovación en ias veró nicas; manoletinas y rodillazos. Mató, con descabello a la primera Cvación, una oreja vuelta y saludas. En su primero, ovación. Corpas animó la tarde, acreditándose como excelente banderillero y buen lidiador. Sus dos faenas fue ron breves. En su primero, tuvo larga ovación, una oreja y dos vueltas, y en su segundo dos orejas, dos vueltas al ruedo y cálida ovación del público.

COPION

#### GARAJE CENTRAL

FRUTA SELECTA

J. AVELLANA

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

CERVERA Cerveza
DAMM

Hostal de La Gavina

### COMPRA VENTA

ALQUILERES



Terrenos soleados y edificables desde 4°75 ptas. palmo Información sobre traspaso de tiendas

#### VICENTE GANDOL

Agente de la Propiedad Inmobiliaria con título del Ministerio de la Vivienda

CALLE MAYOR, 5

TELEFONO 28

## El campeonato Nacional de Pesca Submarina en aguas guixolenses

El sábado día 5, a las 10 y media, se inició un alegre pasacalle por la ciudad, con orquesta, desfilando los ochenta participantes en el Campeonato Nacional de Pesca Submarina, que ha escogido este año por sede nuestro bello litoral.

Desfilaron los componentes de los equipos representativos de Ceuta, Alicante, Valencia, Baleares, Asturias, Santander, Vizcaya, San Sebastián y Cataluña, dirigiéndose al Palacio Municipal, donde saludaron a las Autoridades locales, que les aguardaban, y desde alli, se dirigieron al embarcadero del Paseo del Mar, donde subieron a bordo de las motoras que les trasladaron a los puntos de pesca, entre San Feliu y Tossa de Mar.

El regreso, finalizadas las cuatro horas, tuvo lugar bajo un tiempo lluvioso, que descargó en el momento de la llegada, debiendo trasladarse todos a la Plaza Mercado, donde se efectuó el pesaje del pescado. Destacaban un mero de 11 600 gramos capturado por Francisco Sánchez Madriguera, de Barcelona, y otro mero de 7 970 gramos capturado por Homar, de la Federación Balear.

Sobre las 20 horas, tuvo lugar una recepción en el Palacio Municipal, donde el Alcalde Actal. Sr. Jaine Lloveras, pronunció unas palabras, dando las gracias a los organizadores por la

elección de nuestra Ciudad para sede del Campeonato y deseó una brillante jornada para el día 6. El Inspector General de la Federación Nacional de Pesca, D. Joaquín Lozano agradeció las facilidades dadas por las autoridades guixolenses, y elogió el deporte definiéndolo como camino para la amistad entre los pueblos.

A continuación, fué servido un aperitivo. Entre las personalidades asistentes se hallaban el Secretario de la Confederación Mundial de Actividades Subacuáticas D. Sebastián Verguñós; D. Luís Puyó, Presidente de la Asociación de Pesca Submarina de Barcelona, y Vocal de la Federación Mundial; D. Narciso de Carreras, en representación del Ayuntamiento barcelonés.

Entre las personalidades deportivas, anotamos la presencia de Bernardo Martí, Subcampeón Mundial, mallorquín integrante al propio tiempo del cuarteto catalano-balear, que en Malta logró para los colores nacionales el Compeonato del Mundo.

La pesca del sábado fué subastada, y su importe repartido, el 50% para los Huérfanos de la Armada, y el 50% entre los establecimientos Asilo y Hospital Municipales.

El Domingo día 6, después de asistir a la Santa Misa en Caldas de Malavella, donde pernoctaron, se trasladaron a puestos del litoral entre San Feliu y Palamós. Sobre las 16,30 portadores de una considerable cantidad de pescados. Verificado el pesaje, el pescado fué repartido por partes iguales entre el Asilo y el Hospital.

Por la noche, en Caldas de Malavella, tuvo lugar una cena de compañerismo, que fué presidida por las autoridades locales, por el Alcalde Actal. de San Feliu y Concejal de Deportes, Sr. Hereu Vidal, y por las personalidades antes apuntadas.

Hubo un alegre fin de fiesta actuando diversos deportistas artistas, y finalmente se efectuó el reparto de premios.

Se proclamó Campeón Nacional, Francis o Sánchez de Barcelona, 2º A. Alfaro (Valencia), 3.º M. Dolç (Baleares), al que correspondió el magnifico trofeo del Ayuntamiento guixolense, y se clasificaron casi todos, recibiendo justo premio por su atición.

Por equipos, Cataluña se proclamó campeón nacional seguido por Baleares y Valencia.

Como hecho curioso, apuntaremos finalmente, que el Subcampeón mundial B. Martí, en la segunda jornada, no tuvo ocasión de disparar una sola vez su

Peix

Frutas Selectas
H. MORENO

Hotel Murlá

Pasteleria *la Vienesa*